

22 OCTOBRE 1954.-

54 105571

Route de PARCE.--(72)

HEURE : vers 22 H.

oooooooooooooooo

M. Louis BECQUIN, de NOYEU SUR SARTHE, circulant à motocyclette sur la route de PARCE, a observé pendant plusieurs minutes, à environ 1000 m, la forme d'un disque de couleur rougeâtre se déplaçant très rapidement en décrivant dans le ciel un grand cercle. Venant de la direction NORD, il se dirigeait vers l'Ouest. M. BECQUIN estime son diamètre à la moitié du disque lunaire. L'engin se déplaçait silencieusement et sans laisser de traînée lumineuse.

M. BECQUIN affirme d'autre part, qu'il n'a nullement été victime d'une hallucination.

" L'ECHO REPUBLICAIN DE SABLE " du Samedi 23.10.1954 P.5

RECHERCHES D'ARCHIVES DE M. JEANTHEAU (Créteil)